



喜界中だより

校訓 志 創 鍊
11月号

(住所)

〒891-6202 喜界町湾1775番地 TEL 65-0026 FAX 65-0058

ネットモラルについて考える

校長 藤原 隆哉

令和6年2月、当時の本校PTA会長 實 浩希さんから、バレーボール教室に元日本代表の迫田さおりさんが来島されるということをお聞きして、中学生にも講演をしてもらうことができないかとお願いをしました。数日後、快く引き受けていただいたという連絡をいただき、急きょ実技指導を含めた講演会を実施することができました。それ以来、本校では「アスリート講座」として、市田 孝・美咲さん（陸上）、畠田千愛さん（体操）、鶴田玲美さん（陸上）、手平裕士・成美さん（陸上）など日本を代表する選手の皆さんをお招きして、貴重なお話をうかがうことができました。

「代表合宿では、みんなライバル（負けたくない）、そんな競い合う中でも、“勝つ（メダルを取る）”という共通の目標があるからこそ、チーム（日本）としてまとまる。どんなに才能があっても、チームに貢献できるプレーができない人は選手選考から外される。」

「才能だけでは、日本代表にはなれない。努力が報われることは限らないが、努力しなければ何も得られない。」

『耐雪梅花麗』記録が伸びず壁にぶち当たっても、“継続すること”目標に向かってあきらめないこと”“目の前のことに全力で挑み続けること”が大切」など、どのアスリートの皆さんからも自分の人生をかけて並々ならぬ努力をされてきたことをうかがうことができました。

ところで、最近、気になることがあります。皆さんは、右のポスターを見たことがありますか。これは「アスリートへの誹謗中傷をやめて欲しい」という願いを込めて作成されたものです。（※JOCホームページより）

このような訴えの契機になったのは、世界中のアスリートが自らメッセージを発信したためです。実は、世界大会、オリンピックなどの主要な大会でメダルを獲得すると、新聞やテレビ等のメディアで一斉に取り上げられて盛り上がる一方で、結果が伴わないとSNSで非難されたりする場合があるそうです。SNSは世界中とつながっていて、直接接点がない人ともやりとりができる大変便利なものですが、その一方で使い方を間違えると、取り返しがつかないほど他人を傷つける凶器にもなります。

本校の生徒の皆さんには、アスリートへの誹謗中傷をしないことは勿論ですが、他者の人権を侵害するような行動は絶対にしないこと、また、周りで誤ったSNSの利用をしている人がいたら、「それはやってはいけないことだ」と注意できる人に成長して欲しいと願います。

最後に、12月10日は世界人権デーです。この日は、1948年の国連総会で世界人権宣言が採択された日です。また日本では、12月4日から10日まで「人権週間」としていろいろな取組がなされています。本校でも、SNSによる人権侵害だけでなく、障がいのある人への偏見差別、ジェンダー問題、外国人への差別など、様々な問題について考える機会を設定していきたいと考えています。ご家庭でも話題にしてみてください。



全員が主役になった学習発表会

10月31日に「闘魂～みんなでつくる青春の1ページ、主役は我々だ！」のスローガンのもと学習発表会が開催されました。舞台発表の部では、1年生は郷土の物語「花うみ田」を題材に、全てのセリフをシマユミタで演じてくれました。2年生は、喜界島の太古から近現代にいたるまでの時代ごとの生活の移り変わりを演じてくれました。3年生は、進路選択を控える少女がAIが8つの人間型の中から、将来を選択する劇を演じてくれました。また、劇の合間に、グループ別に総合的な学習の時間で学んだ内容を発表してくれました。さらに、吹奏楽部によるステージや、英語のManzai、優秀作文の発表や、理科自由研究の発表が行われました。次に、展示発表の部では、自画像などの美術作品をはじめ、エコバッグや幼児用の玩具などの家庭科作品など多目的ホールには多数の作品が並びました。

今回の学習発表会では、照明、唄、小道具づくり等々、全ての生徒に必ず役割が与えられていました。まさに“みんなでつくる青春の1ページ”を飾る発表会になりました。



長寿者学級来校

11月5日(水)に、嘉手浦地区・湾地区の長寿者学級の皆さんが、本校に来校されました。まず町小中合同音楽発表会を鑑賞し、その後、喜界中学校の概要について説明がありました。「子ども達の音楽発表に元気をもらいました」等の感想をいただきました。



職場体験学習受け入れ

11月10日から14日まで、喜界高校2年生4名が職場体験学習として、本校で実習に取り組みました。宿題の点検を手伝ったり清掃作業を生徒と一緒に取り組んでもらいました。また、数学の授業前には、中学生が問題を解けずに困っている時にサポートしてあげたいと、予習に取り組む姿も見られました。今回の経験が将来の進路選択に役立ってくれることを期待しています。



受賞報告

○県中学校総合体育大会駅伝競技

男子総合 8位入賞

走順：向井、寺井、遊佐、古沼、大喜(匠)、大喜(皇)

個人入賞 4区1位 古沼 世楽(3年)

○100杯バドミントン大会

C級ダブルス 2位 木元 夢七・作井 由芽乃
3位 倉橋 海友・永井 慶亮

C級シングルス 1位 倉橋 海友(2年)
2位 杉山 實嗣(1年)
3位 永井 慶亮(1年)

○ネリヤカナヤ創作童話コンクール 佳作 豊島 夢(3年)

吹奏楽部定期演奏会

11月2日(日)に、恒例の吹奏楽部定期演奏会が開催されました。3部構成のプログラムの中には、3年生3名による最後の演奏や手作りのリボンをつけての「魔女の宅急便メドレー」などがあり、会場は曲に合わせた手拍子で大いに盛り上がりを見せていました。



12月行事

主な行事	
1(月)	スクールカウンセラー来校
2(火)	生徒集会
3(水)	ものづくり体験教室（1年） 部活動休養日
4(木)	中高合同学習発表会
9(火)	全校朝会 三校交流学習 第7回ダッッシュ王選手権
10(水)	部活動休養日
13(土)	土曜授業 校内ロードレース大会
15(月)	学年集会 学級専門部会
17(水)	部活動休養日 にーねー先生に学ぶ
18(木)	高校生による受験体験発表会
22(月)	朝読書週間 代議員会・学校専門委員会
24(水)	終業式 大掃除 地域生徒会 部活動休養日
25(木)	冬季休業 (~1/7)
26(金)	仕事納め

